

MEDIENMITTEILUNG

Spital Dornach: Chefarztwechsel in der Anästhesiologie

Solothurn, 5. Juli 2021 – Dr. med. Nabin Wagle, zurzeit stellvertretender Chefarzt Anästhesiologie am Spital Dornach, wird per Anfang Oktober 2021 die Klinikleitung von Manuel Stäuble übernehmen. Manuel Stäuble tritt altershalber zurück.

Nabin Wagle arbeitet seit 2016 am Spital Dornach und ist seit 2019 stellvertretender Chefarzt. Der gebürtige Nepalese startete seine klinische Laufbahn nach dem Studium der Humanmedizin und der Promotion an der Universität Freiburg i. Br. (DE) im Herzzentrum Lahr (DE) in der Abteilung für Herzchirurgie. Nach zwei Jahren wechselte Nabin Wagle in die Kardioanästhesie, wo er sich hauptsächlich seinen besonderen Interessengebieten Hämodynamik und Atemmechanik widmete. Er schloss seine Facharztausbildung in Anästhesiologie 2009 in den Kliniken des Landkreises Lörrach GmbH ab. Er blieb dort bis 2016 als Oberarzt tätig. Es folgten Weiterbildungen in den Schwerpunkten Notfallmedizin, Intensivmedizin und Schmerztherapie. Schwerpunkt von Nabin Wagle ist heute die ultraschallgesteuerte Regionalanästhesie.

Seine fundierten medizinischen Kenntnisse, die hohe Akzeptanz bei Kolleg*innen und Patient*innen und sein Bemühen, den aktuellen, patientenerprobten Stand der Forschung zum Wohl der Dornacher Patient*innen bei Behandlungen einzusetzen, waren ausschlaggebende Punkte für die Wahl zum Chefarzt Anästhesiologie. Die Spitalleitung freut sich, mit Nabin Wagle einen äusserst erfahrenen, allseits geschätzten und breit ausgebildeten Facharzt für die Funktion als Chefarzt Anästhesiologie und gleichzeitig Spitalleitungsmitglied gewonnen zu haben.

Manuel Stäuble hat in seiner Funktion als Chefarzt die Anästhesiologie über all die Jahre umsichtig geführt und stetig weiterentwickelt. Als Spitalleitungsmitglied prägte er das Spital Dornach und dessen strategische Ausrichtung. Für seine Verdienste dankt ihm die Spitalleitung herzlich und freut sich, dass er dem Team der Anästhesie in den kommenden zwölf Monaten noch in einem reduzierten Pensum zur Seite steht.

Weitere Auskünfte für Medienschaffende:

Irene Wyss, Direktorin Spital Dornach, Tel. 061 704 44 20

Bild zVg